



aprioris leistet einen wichtigen Beitrag, dass die medizinische Grundversorgung in Zukunft sinnvoll gestaltet werden kann. Wir haben bereits heute sinnvolle und griffige Antworten zu Themen wie: Überlastete Hausärzte, Versorgungslücke in der Grundversorgung, Wartezeiten und Probleme beim Zugang zu medizinischer Versorgung, überfüllte Notfallstrukturen, Fachkräftemangel etc.

Wir möchten nun, basierend auf den guten ersten Erfahrungen und Rückmeldungen im Markt unser Angebot erweitern. Hierfür suchen wir eine **innovative Kinderärztin/ einen innovativen Kinderarzt mit Facharzttitel FMH Kinder- und Jugendmedizin und einer Berufsausübungsbewilligung im Kanton Zürich.**

Haben Sie Lust, neben Ihrer aktuellen Tätigkeit in einem Teilzeitpensum an der Umsetzung und Angebotserweiterung im Bereich der Kinder- und Jugendmedizin von aprioris mitzuarbeiten?

Bei **aprioris** helfen wir zu gesundheitlichen Beschwerden immer dann, wenn ein Besuch in der Hausarztpraxis oder künftig der Kinderarztpraxis nicht zwingend notwendig, nicht möglich und ein Spitalnotfall definitiv der falsche Ort für eine Behandlung ist. Durch unseren Ansatz mit eigenen Standorten bieten wir Patient:innen einen angemessenen Zugang zu medizinischer Soforthilfe von höchster Qualität.

Wir stützen uns dabei auf bestehende Kompetenzen und setzen diese sinnvoll ein. In der aprioris Soforthilfe-Praxis kümmert sich eine erfahrene, diplomierte Pflegefachperson um die Untersuchung, Beratung und Betreuung bei einfachen und häufigen medizinischen Fragen. **aprioris** ist ein Arztmodell - die medizinische Gesamtverantwortung wird von Ärzte:innen wahrgenommen.

Heute schon die Zukunft nicht nur zu denken, sondern auch konkret zu gestalten, macht Spass.

Gerne erzählen wir Ihnen mehr über die Initiative und über die Rolle, welche Sie übernehmen können. personal@aprioris.ch oder simon.lutz@aprioris.ch.